



N° 3

Le 6 janvier 1993

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, annonce les nominations diplomatiques suivantes :

Le général A. John G.D. de Chastelain, né à Bucarest (Roumanie), est nommé ambassadeur auprès des États-Unis d'Amérique.

Le général de Chastelain a été nommé chef d'état-major de la défense en 1989.

Le général de Chastelain (B.A. en histoire, diplômé du Collège militaire royal de Kingston en 1960) a commencé sa carrière militaire en 1955, alors qu'il s'est enrôlé dans l'Armée canadienne (milice) comme cornemuseur dans les *Calgary Highlanders*. En 1960, il reçoit son brevet d'officier et est affecté au *Princess Patricia's Canadian Light Infantry*. Il est nommé aide de camp du chef de l'état-major général au Quartier général de l'Armée, à Ottawa; il a poursuivi son instruction au *Army Staff College* à Camberley, en Angleterre. Il a été en poste à Chypre en tant que vice-chef d'état-major au Quartier général de la Force des Nations Unies chargée du maintien de la paix à Chypre et commandant du contingent canadien. Il a tenu divers postes au Canada et à l'étranger, notamment à titre de commandant de la Base des Forces canadiennes (Montréal), commandant du Collège militaire royal du Canada et commandant du quatrième Groupe-brigade mécanisé du Canada à Lahr, en Allemagne. Le général de Chastelain a été nommé sous-ministre adjoint (Personnel) au ministère de la Défense nationale en 1986 et, en 1988, vice-chef d'état-major de la Défense. Il est marié et père de deux enfants. Il prend la relève de M. Derek H. Burney.

M. Donald W. Campbell, originaire de Drayton (Ontario), est nommé ambassadeur auprès du Japon.

Depuis 1989, M. Campbell est sous-ministre du Commerce extérieur, et sous-secrétaire d'État associé aux Affaires extérieures.

M. Campbell, (B.A. spécialisé en science économique et politiques, Collège universitaire de Waterloo, 1964), est entré au ministère des Affaires extérieures en 1964. Il a été en poste à Seattle, Kingston, Londres et Nairobi. De 1984 à 1985, il est nommé ambassadeur auprès de la Corée. À Ottawa, M. Campbell a occupé, de 1980 à 1982, le poste de directeur général de la Direction des relations internationales (Énergie) au ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources. De 1982 à 1984, il a été sous-secrétaire adjoint au Bureau des industries extractives, de l'énergie et de l'alimentation, puis directeur général du Bureau de l'énergie, des transports et des sciences, Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. En 1985, il a été nommé sous-ministre adjoint, Secteur des États-Unis puis, en 1989, sous-ministre adjoint principal et coordonnateur de l'Accord de libre-échange Canada-États-Unis. Depuis 1989, il est commissaire à l'Administration du pipe-line du Nord Canada, membre du conseil d'administration de la Société pour l'expansion des exportations et du conseil d'établissement de l'Office national du film. M. Campbell prend la relève de M. James H. Taylor.

M. Paul D. Frazer, originaire de Niagara Falls (Ontario), est nommé ambassadeur auprès de la République tchèque et de la République slovaque.

M. Frazer (B.A. spécialisé en science économique et politique, Université McGill, 1970; M.A. en science politique, Université Carleton, 1971; boursier du *Centre for International Affairs*, Université Harvard, Cambridge (Massachusetts), 1989) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1974 et a été en poste à Varsovie et à New York. À Ottawa, il a été directeur exécutif du Groupe de travail sur l'Europe centrale et l'Europe de l'Est, et porte-parole officiel du ministère; il a également travaillé au Secteur des États-Unis et au ministère des Finances. M. Frazer prend la relève de M. Alan P. McLaine.

M. Marc Lortie, originaire de Beauport (Québec), est nommé ambassadeur auprès de la République du Chili.

M. Lortie (B.A. en science politique, Université Laval, 1971) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1971; il a été en poste à Tunis et à Washington. Depuis 1989, il est ministre-conseiller (Affaires politiques) à l'ambassade du Canada à Paris et représentant particulier du Premier ministre auprès de La

Francophonie. À Ottawa, il a été directeur adjoint, Division de l'Europe de l'Ouest, de 1983 à 1984; adjoint ministériel principal au Cabinet du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, de 1984 à 1985. De 1985 à 1988, il a travaillé au Cabinet du Premier ministre, dernièrement à titre d'attaché de presse. Il a épousé Patricia Ann Lortie, née Dunn. M. Lortie prend la relève de M. Michael T. Mace.

M. Peter F. Walker, originaire de Winnipeg (Manitoba), est nommé ambassadeur auprès de la République d'Autriche, avec accréditation concomitante à titre de représentant permanent auprès des Nations Unies à Vienne, auprès de l'Agence internationale de l'énergie atomique et auprès de l'Organisation des Nations Unies pour le développement industriel à Vienne.

M. Walker (B.A. spécialisé en science économique et politique, Université Queen's, 1964) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1964. Il a été en poste à Djakarta et à Moscou, puis, de 1981 à 1985, à Paris en tant que ministre-conseiller et représentant permanent adjoint auprès de l'Organisation pour la coopération et le développement économiques (OCDE). À Ottawa, M. Walker a été, de 1985 à 1988, directeur général, Bureau de l'URSS et de l'Europe de l'Est, puis directeur général, Bureau de l'Europe de l'Ouest. De 1988 à 1992, il a été sous-ministre adjoint, Secteur du personnel. M. Walker a épousé Janet Burns et a deux enfants. M. Walker prend la relève de M. Edward G. Lee.

M^{me} Isabelle Massip, originaire de Montréal (Québec), est nommée ambassadrice auprès de la République de Finlande.

M^{me} Massip (B.A., diplômée du Collège Marie de France, 1965; L. ès L. en lettres classiques, Université de Montréal, 1969) est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1973. Elle a été en poste à New York, Islamabad et, depuis 1989, à titre de ministre-conseillère à Tokyo. À Ottawa, M^{me} Massip a travaillé à la Division du développement et du financement des exportations; de 1984 à 1987, elle a été directrice adjointe à la Division des affaires nucléaires. Elle prend la relève de M^{me} Mary E. Vandenhoff.

M. Bernard A. Gagosz, originaire de Val d'Or (Québec), est nommé consul général à Seattle.

M. Gagosz (B.A. spécialisé en administration des affaires, Université Wilfrid Laurier, 1964; diplômé de Banff School of Advanced Management, 1974) est entré au Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce en 1965; il a été en poste à Vienne, Bruxelles, Manille, Détroit et

Athènes. De 1979 à 1987, il a été successivement consul général à Melbourne et à Minneapolis, puis, de 1989 à 1992, haut commissaire à Singapour. À Ottawa, M. Gagosz a été directeur du personnel, Service des délégués commerciaux (Industrie et Commerce) et, de 1987 à 1989, directeur général des Opérations (Personnel). Il a épousé Mary-Lou Wanamaker et le couple a deux enfants. M. Gagosz prend la relève de M. Roger A. Bull.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874